
Почему корабли не тонут? 

Даже не смотря на то, что корабль 

сделан из железа, очень тяжелый, да ещё 

перевозит людей и грузы, он не тонет. 

Почему? А все дело в том, что в корабле 

кроме команды, пассажиров, груза есть 

воздух. А воздух намного легче воды. 

Корабль устроен так, что внутри него есть 

некоторое пространство, заполненное 

воздухом. Именно оно поддерживает корабль 

на поверхности воды и не даёт ему утонуть.  

 

 

 

Зачем троллейбусу «рога»? 

Троллейбус это городской вид 

транспорта, который работает от 

электрического тока. Его штанги 

соприкасаются с проводами, по которым 

идёт ток. Вследствие чего двигатель 

троллейбуса может работать. У 

троллейбуса много положительного, он не 

выделяет вредных выбросов, как 

автомобиль и не ограничен в движении, 

как трамвай. Он может развивать 

большую скорость и практически 

бесшумен.  


